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        令和4年度　第3回 PTA運営委員
        令和  4年 12月  17日  13時 ～　

3階大会議室にて開催

２．各委員からの報告

1年学年委員 ２年学年委員 3年学年委員

広報委員 文化委員

sokopta

総工祭での制服リサイ
クル販売も天候が不安
定な中ではありましたが、 
2日間で合計37枚販
売する事ができ無事に
終わる事ができました。

【活動報告】
・９月２３日２４日　総工祭取材　写真展示
・１１月１６～１９日　２年生修学旅行写真回収
・１１月１５日　印刷所との打合せ
・部活動活動報告記事回収
・取材写真使用確認手配
【活動予定】
・印刷所誌面作成、校正
・３月１日広報誌３２・３３合併号発行

総工連絡メール
登録のしかた

皆さんのご協力のもと、無
事にスムーズに、クラス会
を楽しく開催する事がで
きました。
ありがとうございました。

2学期は学年委員と
しての活動は特にあ
りませんでした。

卒業記念品の選定、　
手配など行います。

日頃よりPTA活動にご協力いただきありがとうございます。
令和5年度より都立工業高校は都立工科高校へ校名が変
更になります。新たな工科高校の1ページが始まります。総合
工科PTAもシンプルかつ効率的なチーム体制を構築し、来年
度はペーパーレスに移行いたします。PTAからの連絡はもちろ
ん、学校からのお知らせもお送りしますので、是非とも総工連絡
メール登録にご協力をお願い申し上げます。広報誌につきまし
ては、今まで通り紙でお配りいたします。



４.  嶋村校長挨拶

３.その他

部活動や本校PR活動補助のため、生徒活動等補助費から支出いたしました。
総合工科PTAは、これからも学校そして子どもたちの頑張りを応援していきたいと
思います。
また、今年度皆さまからお預かりしております会費の余剰金につきましても子ども
たちにとって有意義な使い途を検討しております。

sokopta

【生徒活動等補助費について】

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご協力頂き感謝申し上げ
ます。
2学期は、制限をしながらも様々な行事を行ってきました。総工祭は科の特
色を表現した出し物等がありクラスの団結力を感じました。修学旅行は、
紅葉に丁度良い季節に京都・奈良を訪れ日本の美を感じ取ることができた
生徒も多くいたことでしょう。その他にUSJ、神戸に訪れ生徒たちにとって良
い思い出となる修学旅行になったと思います。
今後の教育活動も制限をしながら実施して参りますのでご協力をお願い
いたします。

次期PTA執行部である役員、および 監査委員の選出活動を行っております。 
10月2日に「役員、委員募集のお知らせ」を総工メールで送信し、Google
フォームを活用いたしました。
皆様のご協力のおかげでクジ引きをせずに新体制をとることができそうです。
今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。

【令和5年度　役員、委員選出について】


